

Liceo de Cartagena recibió millonarios fondos para mejorar infraestructura

El liceo Bicentenario Poeta Vicente Huidobro fue beneficiado con 466 millones de pesos para cambiar todas sus ventanas por termopaneles, marcando un importante avance en la mejora de la infraestructura escolar.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernanantonio.cl

En un hecho muy significativo para la comunidad educativa, el liceo Bicentenario de Excelencia Poeta Vicente Huidobro de Cartagena fue beneficiado con la adjudicación de un proyecto de conservación de infraestructura del Ministerio de Educación, por más de 466 millones de pesos.

Gracias a estos fondos, el tradicional establecimiento podrá renovar todas las ventanas de sus dependencias con un moderno sistema de termopaneles, mejorando así las condiciones de aprendizaje y confort para sus estudiantes y profesores.

Durante la ceremonia de entrega del cheque simbólico, que representa los 466 millones de pesos adjudicados por el Ministerio de Educación, estuvieron presentes el director del liceo, Juan Rodríguez, junto a dos estudiantes representantes del gobierno estudiantil.

Este hito marca un avance crucial en la lucha por contar con infraestructura adecuada en uno de los liceos más destacados de la comuna de Cartagena.



EL ALCALDE RODRIGO GARCÍA, LOS REPRESENTANTES DEL GOBIERNO ESTUDIANTIL Y EL DIRECTOR JUAN RODRÍGUEZ CON EL CHEQUE.

FONDOS

A inicios de mayo recién pasado, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, anunció la apertura de la convocatoria de proyectos de Conservación de Infraestructura 2024, en el marco del Programa de Fortalecimiento de la Educación Pública, con la idea de financiar proyectos de establecimientos que fueron elegibles técnicamente en 2023, pero

2019

fue presentado por primera vez este proyecto que ahora financia el Ministerio de Educación.

que no obtuvieron los recursos.

Tras revisar las iniciativas, la Dirección de Educación Pública (DEP) adjudicó los proyectos de conservación de infraestructura de 125 establecimientos educacionales, uno de ellos el liceo Bicentenario Poeta Vicente Huidobro.

El alcalde de Cartagena, Rodrigo García, expresó su satisfacción y desta-

có la importancia de esta adjudicación, al comentar que "este proyecto que nos adjudicamos de conservación por parte del Ministerio de Educación es una necesidad que surge en base a la infraestructura que tiene el liceo. Es un tremendo logro porque las ventanas actuales tienen marcos muy antiguos y vidrios que no hay forma de reemplazar. Este cambio es fundamen-

tal para toda la comunidad del Liceo Poeta Vicente Huidobro, que es un liceo de excelencia".

"Estamos contentos porque desde 2019 veníamos presentando este proyecto. Por eso agradecemos a los equipos técnicos que trabajaron año tras año en la actualización de este proyecto y esperamos concretarlo lo más rápido posible, ya que esta es una respuesta que entregamos a los alumnos y al gobierno estudiantil, que había generado esta necesidad durante mucho tiempo", agregó el alcalde Rodrigo García.

El Ministerio de Educación ha manifestado su intención de agilizar los procesos administrativos durante el mes de agosto, con el objetivo de licitar el proyecto cuanto antes y garantizar que los trabajos de renovación se inicien pronto.

Estos fondos del Ministerio de Educación representan un financiamiento de 52 mil 868 millones de pesos, que beneficiarán a más de 39 mil estudiantes, entre ellos los estudiantes del liceo Poeta Vicente Huidobro de Cartagena. 🇨🇱